

# Tres millones en daños a los buses

A tres millones de colones ascienden las pérdidas de la Asociación Cooperativa de la Industria del Transporte (ACIT), por máquinas destruidas por actos terroristas.

Así lo dieron a conocer miembros directivos de esa asociación, durante los actos del 10 Aniversario de la ACIT, ayer. Indicarón que las máquinas destruidas, desde 1980 son 117, de las cuales sólo se han podido levantar 40, con grandes esfuerzos económicos. Somos la Cooperativa "que se resiste a morir".

expresaron, ya que pese a los graves problemas que afrontan, siguen adelante.

La ACIT cubre las rutas 1, 16, 20, 22, y 26, con 85 unidades y necesitan urgentes incentivos del gobierno para subsistir.

Explicaron, que es la cooperativa de transporte más golpeada por el terrorismo, ya que las 117 unidades fueron quemadas por gente inconsciente que mata las fuentes de trabajo y daña al pueblo, al destruir algo vital que es de gran utilidad.

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**COORDINACION.** El Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal de la República, dice que el Organismo Ejecutivo debería actuar en coordinación con la Fiscalía, para la creación del Instituto Criminológico.

ANEP. Sr. Juan Vicente Maldonado, representante de ANEP, señala en la Asamblea que la empresa privada apoya la petición de emplear a los incapacitados físicos, pero que también lo haga el gobierno.

## Matan a balazos un comerciante en Cojutepeque

(Cojutepeque). El comerciante Dionisio Montano, de 60 años de edad, fue ultimado de cuatro balazos por un desconocido, anteayer en el centro de esta ciudad, informan las autoridades.

—Pasa a la página 17—

## Investigan quién mató a una joven cerca de un cine

Las circunstancias en que falleció Santos Argella Maldonado, de 20 años de edad, cerca del cine Apolo de esta ciudad, investigan las autoridades.

Según los datos, la Maldonado murió apuñalada

—Pasa a la página 27—



**REACTIVACION.** Los señores Alberto Himede, Godofredo Antonio Méndez, Presidente SCIS; Carlos Remberto González, se reunieron con el Presidente de BANAFI, conocen los proyectos de esa

entidad descentralizada del Ministerio de Economía, en beneficio de la pequeña y mediana empresa, dentro de los planes de estabilización económica del gobierno.

# A Fiscalía atañe investigar delitos

"El Presidente Duarte debería actuar en coordinación con la Fiscalía General de la República, para estructurar y dirigir los organismos especializados en la investigación del delito".

Así lo declaró a LA PRENSA GRAFICA, el Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal General de la Nación.

Dicha declaración dijo, la basa en el artículo No. 193, inciso noveno, de la Constitución Política, que dice textualmente: "Corresponde al Fiscal General de la República: 9o.) Organizar y dirigir

los entes especializados en la investigación del delito."

El Dr. Guerrero manifestó luego, que "el Instituto Criminológico es precisamente una entidad que servirá para organizar la investigación del delito en forma científica. La atribución constitucional corresponde a la Fiscalía General de la República; pero, si el Organismo Ejecutivo presidido por el Ing. José Napoleón Duarte tiene otro pensamiento, con una verdadera intención de colaboración

—Pasa a la página 37—

# Medidas para el control de precios

Cierre temporal y hasta cierres definitivos de negocios anunció la Dirección de Comercio Interno, "por la alteración de precios en los productos básicos".

Así anunció ayer la encargada de dicha dependencia de Economía, Ing. Dina Leticia Gálvez Guillén.

El pueblo salvadoreño, dijo, debe colaborar denunciando nombre y dirección exacta de negocios o puestos de mercados que alteren los precios del aceite vegetal, maíz, frijol, arroz, leche y otros productos regulados por el gobierno en

su precio al público.

### Caso aceite comestible

Con respecto al aceite, la Ing. Gálvez Guillén, manifestó que Comercio Interno ha realizado estudio detallado en el mercado, así como con las tres fábricas productoras de aceite vegetal que determinó no hay motivo a esta fecha de escasez de dicho producto alimenticio.

Se comprobó, subrayó, que las tres fá-

—Pasa a la página 78—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. JURADO. El Lic. Rafael Antonio Reyes, Fiscal específico, informa que la vista pública de Ernesto Oyarbide Muñoz, se ha frustrado en tres ocasiones por la ausencia de las personas citadas a jurado.

## Exigen supervisión de elecciones nicas

México, D.F., agosto. (Servicio Especial). Ahora, con motivo de la "campaña electoral" que se realiza en Nicaragua para los comicios presidenciales y de Asamblea Constituyente que tendrá lugar el 4 de noviembre próximo, todo es contradictorio. El gobierno marxista de los 9 co-

mandantes sandinistas tiene preparado un espeso fraude, para permanencia indefinida en el poder.

De esta guisa son los comentarios que hace diario "El Heraldito", de esta capital y señala que las restricciones para los partidos de

—Pasa a la página 17—

## Borge ordena ocupar los sindicatos nicas

"La represión por parte de los sandinistas al pueblo, es cada día más cruel y evidente".

Así declaran representantes de los sindicatos de trabajadores de Nicaragua.

Al respecto, el Comité de

Prensa de la Fuerza Armada, informó ayer que la policía sandinista, cumpliendo órdenes del ministro del Interior de Nicaragua, Tomás Borge, "ocupó violentamente la Confederación de Unificación Sindical,

—Pasa a la página 37—



**JURAMENTO.** En el Regimiento de Caballería, fue juramentada ayer por la mañana, tropa motorizada, de reemplazo y de personal administrativo, como estas mujeres que con ritmo marcial

marchan al rendir su juramento frente al Pabellón Nacional. La ceremonia fue presidida por el Ministro de Defensa y Seguridad, general Carlos Eugenio Vides Casanova.

### INDICE

Nacionales.....	2 y 3
Internacionales.....	4 y 5
Editoriales.....	6 y 7
Sociales.....	8-34
Cartas a María.....	9
Su Salud.....	12
Horóscopo.....	15
Hemano Pablo.....	19
Actualidades.....	39
La Cámara.....	42
Platillos.....	42
Deportes.....	48-53
Cómicos.....	54-56
Clasificados.....	58-69
Cines.....	70-79
Indicador.....	70

## 13 subversivos mueren en combates con la FA

Trece subversivos militantes del FMLN, murieron abatidos a balazos al provocar enfrentamientos contra efectivos del Ejército en Chalatenango, San Vicente y La Libertad, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Según lo dio a conocer —Pasa a la página 37—

ayer el portavoz de CO-PREFA, la principal acción se registró en las inmediaciones de la población de Nombre de Jesús, departamento de Chalatenango, cuando una patrulla del Destacamento Militar